

25/02/25

OPINIÓN

SECCIÓN



## Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

n Durango, la presidenta Claudia Sheinbaum comentó: "que se oiga, nuestro país es soberano y busca la justicia". Esto siguiendo con el manejo que está haciendo del tema derivado de la carta que le envío Ismael El Mayo Zambada.

Y, como en otras ocasiones, aludir al nacionalismo le ha dado resultados, aunque hacia el interior y, en especial, con sus simpatizantes, pero necesitará más que discursos para resolver el problema que tiene enfrente.

Donald Trump no va a quitar el dedo del renglón en el tema del control que según él tienen los cárteles del narco del país y usará los aranceles como espada de Damocles para amenazar al actual gobierno para que haga lo que desea.

Apenas el pasado fin de semana nos enteramos que pidió reducir las importaciones mexicanas de China como parte de sus exigencias, algo que se suma a reducir el flujo migratorio y el tráfico de drogas hacia Estados Unidos.

Sabemos que Trump puede manipular las cifras y mentir descaradamente, como se ha visto en el caso de Ucrania, país con el cual ya se confrontó por una supuesta aportación de su país por una cantidad muchas veces mayor a la realmente entregada en apoyo militar, pero buscando con eso sacar provecho y quedarse con recursos naturales de un país que sufre una invasión a su territorio.

Así que el problema para la presidenta Sheinbaum es cómo lidiar con alguien que no tiene escrúpulos y busca un provecho económico-curiosamente siendo a la vez que presidente, empresario- y que es capaz de pedir la reubicación de palestinos para crear un complejo turístico en la Franja de Gaza.

Está bien que la presidenta aluda al nacionalismo, la soberanía y la justicia en sus discursos, pero nada de eso impedirá que luego de vencer el plazo para la imposición unilateral de aranceles venga una nueva amenaza o exigencia, porque como ya se negoció algo similar en el pasado reciente, porque no volver a hacerlo de nuevo, con una nueva ocurrencia del inquilino de la Casa Blanca.

Aquí es donde ya no suena tan mal que deje de lado la negativa al diálogo con la oposición, además de las consignas ideológicas, y busque un verdadero apoyo con todos los sectores del país para enfrentar no a un chivo, sino a un bulldozer en cristalería.

## **APUNTES ELECTORALES**

El tema de la cercanía del abogado de Ismael El Mayo Zambada con Morena se complica por los errores de quienes buscan desmarcarse de esto, como es el caso del presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, quien publicó en su cuenta de X un oficio con el que quiso probar que una diputada panista fue quien organizó la reunión para condecorar a Juan Pablo Penilla Rodríguez, algo que si se lee el oficio no concuerda.

Y de que hay prioridades, se nota. El PAN propone cambiar el nombre al país, quitando lo de Estados Unidos para dejar sólo en México.

El enviado de Trump a Venezuela mostró, hablando de prioridades, cuáles son las del presidente estadounidense: "Trump no tiene interés en hacer cambios de régimen".

X (Twitter) y Threads: @AReyesVigueras
en BlueSky areyesvigueras.bsky.social



Foto: Gobierno de México